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Abstract (en)
The shuttering system consists of a panel (1) and a platform (3) produced by pultrusion from a thermo-setting or thermoplastic resin reinforced with
mineral and/or organic and/or chemical fibres, and a guard rail assembly (2) of tubes, also made by pultrusion. The panel has an access ladder (4)
with pultruded tubular rungs and bars fastened between panel uprights, and is fitted with articulated stays (6) to stabilise the panel and support the
platform.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de coffrage. Dispositif de coffrage caractérisé en ce qu'il est essentiellement constitué par un panneau
pultrudé (1) formant face coffrante et intégrant les moyens de raidissage, par un ensemble (2) plate-forme et garde-corps réalisé par un assemblage
de tubes pultrudés et comportant un plateau de plate-forme pultrudé (3) et par une échelle d'accès (4), dont les montants sont réalisés en tubes
pultrudés et dont les barreaux sont clavetés entre les montants. L'invention est plus particulièrement applicable dans le domaine de l'industrie du
bâtiment et des travaux publics, en particulier le domaine de la fabrication de matériels de chantiers. <IMAGE>
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